

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Cheque en blanco

El que tiene hambre, en pan piensa, según el dicho popular que se aplica a la reflexión del presidente de que la SCJN busca darle un golpe de Estado.

Curioso que lo traiga a colación el mandatario porque en diversos círculos se habla, cada vez con más frecuencia, que eso del golpe, o del autogolpe, es una idea que revolotea en Palacio Nacional.

¿Si los ministros tienen esa intención qué procede? Acaso adelantarse a los hechos y golpear primero. La frase es un cheque en blanco para que huestes morenistas den el siguiente paso en su cerco a la Suprema Corte. Atiza el encono, es irresponsable

La frase se dijo unas horas después del extraño zafarrancho a las puertas de la SCJN que pudo haber sido evitado por la policía, pero se dejó pasar con intereses políticos que a las pocas horas se aclararon en la mañanera.

En los próximos días los expertos hablarán de las coincidencias y diferencias entre un Golpe de Estado técnico y un Autogolpe rudo.

Campeonatos y patadas

Pocos minutos después de los Tigres de la Universidad de Nuevo León levantaron el trofeo de campeones del Torneo de Clausura 2023 se desató la grilla.

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, fanático de los Tigres, con el privilegio de pisar la cancha y abrazar a los triunfadores, se lanzó contra los integrantes del Congreso de Nuevo León, con los que trae pleito desde el inicio de su administración.

Resulta que García quiere ayudar a Tigres a construir un nuevo estadio, pero como en el presupuesto del gobierno no hay un rubro para este propósito, se habló de lanzar a la fa-

maticada de la U de NL a cercar el Congreso para torcerles el brazo a los legisladores para que aflojen la lana.

Es un jaloneo meramente político, una patada no sancionada, porque Tigres no es propiedad de la Universidad estatal, sino de la multinacional Cemex, que el año pasado tuvo ventas por casi de 15 mil 600 millones de dólares, de modo que si quiere edificar un estadio, lo construye y ya.

Una oportunidad a la diplomacia

El conflicto entre México y Perú podría comenzar a ser tratado con otra lógica. La intervención del canciller Marcelo Ebrard tiene el propósito de bajarle dos rayitas a la rijosidad.

Ebrard dijo que el propósito de México no es escalar el conflicto y que la entrega de la presidencia de la Alianza del Pacífico es un asunto que deben resolver todos sus miembros, por lo que los gobiernos de Chile y Colombia tienen también voz y voto al respecto.

Tal vez no sea demasiado tarde para inyectar al conflicto una dosis de diplomacia profesional.

Blindar los comicios

La noticia del día con relación a la elección del próximo domingo en Coahuila, es el subidón que le dio Manuel Velasco a Lenin Pérez, ya que el candidato de Unidad Democrática y del Verde local, ha jalado todos los reflectores.

Pérez ha dado más entrevistas a medios nacionales y estatales en las últimas horas que en toda la campaña. Desde el inicio se dijo que su objetivo era salvar el registro de su partido, Unidad Democrática, tal parece que ahora, gracias a que Velasco lo dejó colgado de la brocha, está más cerca de lograrlo.

En el estado, las fuerzas de seguridad locales, el Ejército mexicano y la Guardia Nacional se declararon listos para brindar seguridad a los ciudadanos en la jornada del próximo domingo.

Las plazas centrales serán Torreón, Saltillo y Piedras Negras en las que incluso se desplegarán helicópteros que, se dice, se usarán para detectar cualquier intento de irrupción de grupos desde los estados vecinos.

La idea es que todos los ciudadanos puedan acudir a votar sin problemas ●

